

25.05.2022

Bronze-Skulptur im Ebertpark gestohlen

Mitarbeiter des Ebertparkes haben heute Nachmittag, Mittwoch, 25. Mai 2022, festgestellt, dass die Bronzeplastik „Menschen-paar“, die in Höhe des Lesegartens stand, gestohlen wurde. Die beiden circa 1,30 Meter hohen Figuren wurden 1962 von dem deutschen Bildhauer Joachim Berthold hergestellt. Es wurde Anzeige erstattet. Sachdienliche Hinweise nehmen die Polizei (Polizeiinspektion 1) und auch der Bereich Grünflächen und Friedhöfe unter der E-Mailadresse gruenflaechen-friedhoeefe@ludwigshafen.de entgegen.

Hinweis an die Redaktionen:

Ein Foto der Skulptur steht im Pressedownloadbereich auf der Homepage der Stadt Ludwigshafen bereit.